



**S A M B U T A N  
PADA UPACARA PERINGATAN  
HARI JADI BOGOR KE-534 TAHUN 2016  
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

3 Juni 2016

---

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,  
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

- **YTH. KETUA, PARA WAKIL KETUA DAN SELURUH ANGGOTA DPRD KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. SEGENAP JAJARAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. KETUA MUI, PARA PINISEPUH, ALIM ULAMA DAN TOKOH MASYARAKAT;**
- **YTH. PARA REKTOR PERGURUAN TINGGI DI KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. PARA PIMPINAN SATUAN TNI DAN POLRI;**
- **YTH. PARA KEPALA SKPD, BUMD, BUMN DAN INSTANSI VERTIKAL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR;**

- **YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK DAN PIMPINAN ORGANISASI WANITA, PARA PIMPINAN ORGANISASI KEMASYARAKATAN, ORGANISASI PROFESI DAN LSM SE-KABUPATEN BOGOR;**
- **YTH. PARA PIMPINAN MEDIA MASSA DAN INSAN PERS;**
- **HADIRIN UNDANGAN DAN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI;**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI, JUMAT 3 JUNI 2016, KITA DAPAT BERSAMA-SAMA MEMPERINGATI HARI YANG SANGAT BERSEJARAH, YAKNI **HARI JADI BOGOR KE-534 TAHUN 2016.**

UNTUK ITU, SAYA BUPATI BOGOR MENGUCAPKAN **"SELAMAT HARI JADI BOGOR KE-534"** KEPADA SELURUH WARGA MASYARAKAT KABUPATEN BOGOR DI MANA PUN BERADA. KITA HARUS SENANTIASA BERSYUKUR, BETAPA KITA TELAH DIANUGERAHILAH WILAYAH YANG KAYA POTENSI DENGAN WARISAN SEJARAH YANG MENCERMINKAN KEAGUNGAN KERAJAAN PAJAJARAN PADA MASANYA.

SEJARAH MENCATAT, BOGOR TELAH MENJADI PUSAT KEJAYAAN DAN KEBESARAN KERAJAAN PAJAJARAN DAN KITA BERHARAP WARISAN KEJAYAAN PAJAJARAN INI MAMPU MENINGKATKAN SEMANGAT DAN DAYA JUANG KITA BERSAMA DALAM MEMBANGUN KABUPATEN BOGOR MENJADI WILAYAH YANG DISEGANI.

OLEH KARENA ITU, MARI KITA TERUS BERUSAHA KERAS MENJADIKAN KABUPATEN BOGOR SEBAGAI KEBANGGAAN MASYARAKAT, SEJALAN DENGAN TEMA HARI JADI BOGOR TAHUN INI, **BOGOR TERMAJU, BOGOR KAYUNGYUN.**

PADA MOMENTUM HARI JADI BOGOR INI, SAYA MENGAJAK MARI KITA BERMUHASABAH, MEREKONSTRUKSI MANA HAL-HAL BAIK YANG PERLU KITA PERTAHANKAN SERTA MANA HAL-HAL YANG HARUS SEGERA DIPERBAIKI. UNTUK ITU, MARI KITA BERGANDENGAN TANGAN DALAM HARMONI YANG SEIRAMA DAN SALING MENGUATKAN SATU SAMA LAIN. KEBERSAMAAN ADALAH KEKUATAN KITA. DENGAN DEMIKIAN, DIHARAPKAN KITA AKAN MAMPU MENYELESAIKAN BERBAGAI HAMBATAN, TANTANGAN DAN PERSOALAN DALAM BERBAGAI SEKTOR PEMBANGUNAN.

## **HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI**

DALAM RANGKA MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT YANG DIIRINGI DENGAN BERTUMBUHNYA DAYA SAING PEREKONOMIAN, MELUASNYA AKSESIBILITAS MASYARAKAT TERHADAP LAYANAN PENDIDIKAN DAN KESEHATAN YANG BERKUALITAS SERTA MENINGKATNYA KUALITAS KEHIDUPAN MASYARAKAT SECARA MENYELURUH, PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH MELAKSANAKAN BERBAGAI UPAYA, DIANTARANYA MELALUI PENINGKATAN PELAKSANAAN ANGGARAN PENDAPATAN BELANJA DAERAH.

HAL INI DAPAT TERLIHAT DARI CAPAIAN ANGKA INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA, BAIK DALAM SEKTOR PENDIDIKAN, KESEHATAN MAUPUN DAYA BELI. ANGKA IPM KOMPOSIT KABUPATEN BOGOR TEREALISASI MENCAPAI **74,25 POIN**. KONDISI INI MENUNJUKKAN PENCAPAIAN YANG LEBIH TINGGI DARI **73,92 POIN PADA TAHUN SEBELUMNYA**. HAL INI DISEBABKAN ADANYA PENINGKATAN REALISASI DARI SELURUH KOMPONEN IPM, BAIK KOMPONEN PENDIDIKAN, YAKNI ANGKA MELEK HURUF DAN RATA-RATA LAMA SEKOLAH, KESEHATAN YANG DIINDIKASIKAN DARI ANGKA HARAPAN HIDUP, MAUPUN KOMPONEN EKONOMI ATAU KEMAMPUAN DAYA BELI MASYARAKAT.

ANGKA IPM SEBESAR **74,25 POIN** DI ATAS, SESUAI DENGAN KLASIFIKASI UNDP TERMASUK DALAM KELOMPOK **MASYARAKAT SEJAHTERA MENENGAH ATAS,**

SALAH SATU BIDANG PEMBANGUNAN YANG MENDAPAT PERHATIAN SERIUS DARI PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOGOR ADALAH SEKTOR KESEHATAN. SAAT INI KITA SEDANG TERUS BERUPAYA MENINGKATKAN PELAYANAN DAN KAPASITAS DI 4 (EMPAT) RUMAH SAKIT UMUM DAERAH YANG ADA DI KABUPATEN BOGOR, YAITU RSUD CIBINONG, CIAWI, CILEUNGSI DAN LEUWILIANG. DALAM RANGKA MENDEKATKAN PELAYANAN KESEHATAN TERHADAP MASYARAKAT, PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR JUGA TERUS BERUPAYA MELAKUKAN PENGUATAN RENCANA PENDIRIAN RSUD DI KABUPATEN BOGOR WILAYAH UTARA. SELAIN ITU, KITA JUGA TERUS BERUPAYA MENINGKATKAN KUALITAS LAYANAN DI 101 PUSKESMAS YANG TERSEBAR DI KABUPATEN BOGOR SECARA BERTAHAP, AGAR MEMILIKI PELAYANAN PONED DAN TEMPAT PERAWATAN.

SEKTOR LAIN YANG TIDAK KALAH STRATEGISNYA ADALAH SEKTOR PARIWISATA. BERKAITAN DENGAN HAL TERSEBUT, KITA TERUS BERUPAYA MENEGASKAN IKON KABUPATEN BOGOR SEBAGAI DAERAH TUJUAN WISATA.

SALAH SATU DAYA TARIK WISATA YANG SEDANG DIKEMBANGKAN ADALAH PROGRAM PENINGKATAN DAYA TARIK JENIS WISATA OLAHRAGA KABUPATEN BOGOR, YAITU OLAHRAGA GOLF MELALUI “**BOGOR DESTINATION OF GOLF IN THE WORLD**”, PROGRAM INI DIHARAPKAN BERHASIL MENDATANGKAN PARA WISATAWAN NUSANTARA DAN MANCANEGARA UNTUK MENIKMATI PADANG GOLF YANG ADA DI KABUPATEN BOGOR DENGAN BRAND **BOGOR WONDERFUL GOLF**. MARI KITA DUKUNG BERSAMA PROGRAM INI DENGAN MEMAKSIMALKAN POTENSI-POTENSI WISATA LAINNYA, KARENA PENGEMBANGAN WISATA GOLF INI JUGA DIINTEGRASIKAN DENGAN PENGEMBANGAN SARANA PRASARANA WISATA, AKOMODASI DAN ATRAKSI WISATA LAINNYA DALAM RANGKA MEMPERPANJANG MASA TINGGAL DI BOGOR.

#### **HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI**

PADA KESEMPATAN YANG PENTING INI, SAYA BERHARAP SELURUH ELEMEN MASYARAKAT KABUPATEN BOGOR TERUS MEMPERTAHANKAN DAN MENINGKATKAN DUKUNGAN, PERHATIAN DAN KERJASAMA DALAM MENYUKSESKAN PEMBANGUNAN DAERAH DI BERBAGAI BIDANG, KARENA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAN PROGRAM-PROGRAM PEMBANGUNAN DAERAH TIDAK

AKAN BERJALAN DENGAN BAIK, APABILA TIDAK DIDUKUNG OLEH SEGENAP ELEMEN MASYARAKAT.

DEMIKIAN PESAN DAN HARAPAN YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SELANJUTNYA, MENGIKAT PERINGATAN HARI JADI BOGOR TAHUN INI MENJELANG BULAN SUCI RAMADHAN 1437 HIJRIYAH, MARI KITA SALING MEMBERSIHKAN DAN MENYUCIKAN HATI, SALING MEMAAFKAN AGAR KITA DAPAT MEMASUKI BULAN SUCI RAMADHAN DENGAN HATI YANG BENING DAN DAPAT MENJALANKAN IBADAH RAMADHAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA HINGGA TERSUCIKAN DAN KEMBALI FITRAH PADA MOMENTUM IDUL FITRI NANTI. .

**DIRGAHAYU BOGOR KABUPATENKU, BOGOR MILIK KITA, BOGOR TANGGUNG JAWAB KITA, OLEH KARENANYA BOGOR HARUS KITA URUS BERSAMA.** SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN SERTA PETUNJUK-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,  
WASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

**BUPATI BOGOR**

**Hj. NURHAYANTI**